

PRESSEINFORMATION

Neuerwerbung

## Übersee-Museum Bremen erwirbt Haute Couture Kleider des samoanischen Designers Eric Blanc

**Bremen, 24. August 2023** – Die Ozeanien-Sammlung des Übersee-Museums bekommt Zuwachs: Das Museum konnte drei Kleider des samoanischen Designers Eric Blanc erwerben. Sie waren die ersten Entwürfe eines polynesischen Designers, die ihren Weg in die italienische Vogue gefunden haben. Ab Herbst 2024 wird eines der neuen Stücke auch Teil der neuen Ozeanien-Dauerausstellung sein.

Die mehrteiligen Outfits gehören zu der 2021 erschienenen Debüt-Kollektion Blancs mit dem Namen MASIOFO, was auf Samoanisch „Königin“ heißt. Die in Zusammenarbeit mit Moreno Marcos entworfenen Kreationen wurden aus traditionellen Materialien gefertigt, die geschickt zu moderner Haute Couture verarbeitet wurden. Ein Hauptmaterial ist der Rindenbaststoff, der auch bei vielen traditionellen Kleidungsstücken in Ozeanien zum Einsatz kommt. Die Verwendung dieser Materialien und Techniken zeigt das handwerkliche Können des Designers und unterstreicht die Bedeutung der traditionellen Kultur in einem zeitgenössischen Kontext.

„Wir freuen uns sehr, Teile dieser einzigartigen Kollektion in unsere Ozeanien-Sammlung aufzunehmen“, sagt Prof. Dr. Wiebke Ahrndt, Direktorin des Museums. „Die Kleidungsstücke erzählen eine Geschichte von Identität, Kreativität und Stolz. Damit möchten wir eine facettenreiche Perspektive auf die Identität der Menschen auf den Pazifikinseln bieten.“

**Pressefoto:**



Bildcredit: © Eric Blanc in collab with Moreno Marcos



**Kontakt**      Übersee-Museum Bremen  
Julia Ditsch & Vanessa Roofing  
presse@uebersee-museum.de  
Bahnhofsplatz 13  
0421 160 38 104 /105  
28195 Bremen  
[www.uebersee-museum.de](http://www.uebersee-museum.de)

**Pressedownloads**

[www.uebersee-museum.de/presse/](http://www.uebersee-museum.de/presse/)